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动态 汇文 体

! ! ! !迷失上海，特维斯在中超再次
颗粒无收。外媒爆料，他想回家；球
迷问他，射门靴在哪；华夏幸福的
老乡拉维奇，分分钟把他比下去。

昨晚，申花在秦皇岛以 !比 "

负于河北华夏幸福。那个本应为申
花力挽狂澜的英雄、中超最大牌球
星之一的“野兽”特维斯，为什么没
有“兽性大发”？

年纪太大了
拉维奇和特维斯，虽然都是阿

根廷国脚，但总是在大赛中“你方
唱罢我登场”，鲜有机会同台亮相。
因为拉维奇属于梅西一代人，而特
维斯属于上一代。当然，论成绩和
名气，自然是特维斯更胜一筹。
但昨晚，拉维奇在中超“完爆”

特维斯，他能跑能突，能控能带，下
半场在中场的穿针引线，帮助华夏
幸福笑到了最后。

中超已经告别了“外援养老
院”时代，特维斯毕竟已经 #$岁
了，在欧洲的那股“兽性”随着时间
渐渐消磨掉了，尽管他的技术还
在，但他的年龄并不适合在中超当
中锋，更何况他的身材还比较矮
小。或许将他放在前腰位置，最大
限度利用他的组织传球能力，再配
与他来电的前锋，会更合适些。不

过，花大价钱买一个世界级前锋，
把他当前腰用，显然有点浪费。

特维斯在中超的数据比较惨
淡，"场首发，%粒进球、!次助攻。
这样的成绩、这样的数据，显然与
申花在特维斯身上投入的期待严
重不符。球队依然要指望曹赟定、
莫雷诺和瓜林这些原班人马的奋
战，无疑是对特维斯的一个嘲弄。
最后时刻，特维斯对拉维奇犯

规，只引来大家一阵叹息。

交流不过关
实际上，特维斯昨役的跑动不

可谓不积极，并且不断向队友要
球、寻求配合与打门，但最终，他没
有能力在中超取得自己的第二个进
球。特维斯的表现开始令一些申花
球迷坐不住了。上赛季他还是博卡
青年的球队核心和灵魂人物，是怪
中超对手太强，还是怪队友太弱？
申花的“后防天团”，禁赛的禁

赛、受伤的受伤，中后场拿不住球，
的确很脆弱。但申花买来特维斯，
是用来解决问题、扛起球队的。犹
记得上赛季，申花客战华夏幸福，
虽未取得胜利，但 !比 !的结果还
算过得去。为何一个赛季过后，差
距拉大了？
又一次，阿根廷媒体在这上面

做文章了，称特维斯在申花基本不
和任何队友讲话，有点独来独往。
当然，语言不通是一个原因。但相
比较上赛季的登巴巴，和性格活泼
的哥伦比亚二人组，特维斯的沉默
寡言的确是对比明显，再反观他在
场上的表现，难免不让人质疑。

吃不惯小笼
趁着申花输球，阿根廷媒体又

爆料，称特维斯无法适应中国的生
活，由于天价年薪及糟糕的表现，
让其与队友产生隔阂。

尽管此前申花主帅波耶特曾
指出，有些外媒报道不实，特维斯
在上海的生活很愉快。但阿根廷媒
体一而再、再而三报道相似的内
容，其用意再明显不过，希望借此
机会推动特维斯回家的步伐。毕
竟，特维斯与申花签订的是 %&%

合同，也就是说，赛季末特维斯完
全有不续约、以自由身离队的权
利。而博卡青年主席安赫利奇曾
表示，特维斯有可能在 !'%(年末
重新归队。
带了 %)个家人来上海，特维

斯还是暂时“吃不惯小笼包”。至于
主帅波耶特，如果再找不到开启
“野兽”兽性的方法，他的帅位也将
摇摇欲坠了。 本报记者 陶邢莹

“““野野野兽兽兽”””没没没了了了兽兽兽性性性 申申申花花花失失失去去去“““幸幸幸福福福”””

! ! ! !刘国梁卸任男队主教练，秦志
戬接过教鞭，王皓、马琳“重返”国
家队。"月 *日是世界乒乓日，中
国乒协正式宣布了新一期国乒教
练员竞聘结果。

根据竞聘结果，刘国梁继续出
任总教练，孔令辉留任女一队主教
练，男一队主教练由秦志戬担任，
王皓和马琳成为男一队教练，张继
科此前的主管教练肖战则成为女
一队教练。

王皓和马琳在退役时欲留队
都被国家队拒绝，国家队指出，想
要当教练，先要下基层。经过数年
基层的浸淫，两人分别带领八一队
和广东队取得了不俗的成绩。此次
回归国乒，可谓众望所归，两人不
约而同表示，希望能和国乒一起续
写辉煌。刘国梁指出，做教练和做
队员在心态、状态上都不一样，他
希望“马王”两人能够脚踏实地从
头做起。

马龙恩师秦志戬是本次竞聘
的唯一一位男乒主帅候选人。他指
出，如何平衡球员面对球场和商业
利益诱惑，深化队员“为国而战”的
价值观，是他带队管理的重中之重。

而张继科的主管教练肖战成
了女一队教练员，他曾经帮助张继
科仅用 ""+天便成为大满贯冠军，
此外，他手下还有方博等队员。如
今肖战去了女队，他麾下的这些队
员将由谁来接替也是一个悬念。安
排肖战支援女队，是国乒针对日本
队做出的决定，日本女队整体进步
很大，被国乒列为东京奥运周期最
大的竞争对手，像刘诗雯这样的球

员，非常需要一位经验丰富的教练
来“画龙点睛”，肖战就是目前最好
的人选。

东京奥运周期，奥运夺金和社
会推广是国乒的两大任务。本次竞
聘会，刘国梁不出意外卸任国乒男
队主帅，他是为了将自己的重心放
在乒乓球推广上。刘国梁表示，自己
在新周期的一大任务就是“赢得民
心，发展项目”。本报记者 陶邢莹

国乒男队主帅竞聘结果公布

刘国梁卸任 秦志戬上任
! ! ! !本报讯 （记者 王志灵）,'%(
年全国百城健身气功交流大赛启动
仪式暨“我要上全运”健身气功上海
浦东新区选拔赛，昨天在中华艺术宫
南广场举行，来自浦东新区健身气功
基层站点的近千名健身气功爱好者
现场演示了易筋经、八段锦等功法。
全国百城千村健身气功交流展

示系列活动大赛是国家体育总局健
身气功管理中心在全国推广的一项
传统群体活动，曾经被国际奥委会
授予“群众体育发展和促进奖”，今
年将有近百万气功爱好者参加这一
活动。上海也是健身气功爱好者较
多的城市，全市已有健身气功辅导
站点 %'*'个。

百城健身气功在沪交流

! ! ! !本报讯（记者 陶邢莹）由凌烟
体育打造的 ,'%(年 -./自行车系
列赛，日前在东方体育中心启动。

新闻发布会上，,0支签约车队
一一亮相，分别来自全国各地（南部
* 支、西部 % 支、东部 1 支、中部 #

支、北部 ,支），都是国内业余自行
车界实力排前的车队。车队将骑上
专业赛道，参与 ,0%(年 -./在大

赛期间组织的业余比赛：中国·溧阳
曹山自行车全国邀请赛、,0%(年环
崇明岛国际自盟女子公路自行车世
界巡回赛、,0%( 年中国·南通国际
公路自行车邀请赛、,0%(年“丝绸
之路”中国2渭南华山国际公路自
行车赛、,0%( 年 -./ 自行车系列
赛2浙江赛段以及 ,0%(年 -./自
行车系列赛2总决赛。

!"#自行车系列赛启动

! ! ! !本报讯（记者 李京红）,0%(年
上海市中小学生游泳公开赛暨全国
学生运动会上海代表团游泳队选拔
赛昨天在静安体育中心开幕。中小
学生游泳公开赛分高中、初中、小学
三个年龄组别，共设 %1个项目。
据上海市游泳协会副主席兼秘

书长诸达乐介绍，该项赛事不设门

槛，面向本市全体在籍在校学生开
放，首次比赛吸引了 "00余名小选
手。为期两天的赛事由上海市教委
主办，上海市中学生体育协会、静安
区教育局、静安区体育局、上海市游
泳协会和上海市民立中学共同承
办。这是上海市中小学生崇尚健康，
追求快乐的重要体现。

市中小学生游泳赛举行

! ! ! !本报讯（记者 陶邢莹）下一
轮联赛，申花依然在路上。由于虹
口足球场受 #月 ,)日火灾影响，
"月 %*日仍无法启用，申花足球
俱乐部公布了联赛第 +轮、第 ,0

轮与长春亚泰比赛主客场对调的
通知。

#月 ,)日上午，虹口足球场
位于 ,%看台和 ,,看台之间 "楼
的攀岩馆发生火灾。根据上海电力
公司的检测，虹口足球场事发区域
有 %1根电缆被烧断，如果进行修
复，大概需要一个月的时间。经过
各方协调，" 月 %* 日申花与亚泰

本赛季的首回合交手将进行主客
场比赛对换，这也意味着申花将面
临“魔鬼四连客”的考验。"月 #0

日，申花还将在主场同山东鲁能强
强对话，但虹口足球场能否在此之
前及时修复，并达到举办中超赛事
的标准，目前尚不得而知。

申申申花花花面面面临临临“““魔魔魔鬼鬼鬼四四四连连连客客客”””
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